SUSCRIPCIÓN

PAGO ADELANTADO

The state of the s

BE LASARO

DIARIO INDEPENDIENTE

ANUNCIOS

Precios convencionales

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Rua, 57, 2.º-Teléf. 154

All release of the Vertical

DOS EDICIONES DIARIAS

VINOS DE FRANCOS

VINO TINTO PURO DE MESA

Para los pedidos dirigirse al apoderado administrador en esta provincia del señor Conde de Francos.

San Justo, 56, Salamanca —

El conocido comerciante D. Prudencio Santos Beniro, ha trasladado todos los géneros sobrantes de la Liquidación à su antiguo comercio. Plaza Mayor, núm. 18. D. Luís Valls, tan conocido del público salmantino, está encargado de esta sección, habendo recib do para surtir bonitas baj llas, cristal, juguetería é infinidad de caprichos para regalos de boda.

Precios económicos.

ANUNCIO

Hacen falta aprendices para la li tografía artística de A. Pinto, Arroyo del Carmen, 12.

LEÓN ARIAS

Cirujano-Dentista

Se encuentra al frente de su gabinete dental.

DR. RIESCO, I.º, (antes TORO).

DEL DIA

El Presidente de la República francesa, apaleado al compás de gritos estruendosos pidiendo rey, ejérci o y justicia, es cosa notable y trascendental, pues no se trata ahora de la escena de las ranas pidiendo rey. Los pa os son reversibles, tal vez

por aquello de «donde las dan las toman», y la aristocracia francesa parece que quiere empezar à devolver, sin descuento, los muchos bárbaros y sangrientos que recibió del Terror y de la Comune.

de la Comune.

Convengamos en que quien ha ne cesitado tantos años para reponer las fuerzas y comenzar á estacazos, estaba en tan profunda debilidad, que

todo «Hierro Quevenne» es poco.

Esto aparte y considerando la per pétua anemia de la aristocracia fran cesa, y de casi todas las demás, se ventila actualmente en el pais veci no la gran lucha religiosa, la ingen te, la eterna batalla inaugurada al grito rebelde del ángel caido, grito que sigue retumbando por el mundo y que estallatá por vez postrera al encontrar en el aire las vibraciones poderosas, vencedoras é invencibles de la voz de otro ángel de Dios.

Se trata sencil amente de la lucha religiosa más castiza que puede dar se en la tierra, la lucha con los judios, y miente á sabiendas quien quiere convencernos de que es sólo una revancha de los aristócratas.

No hay que achicar las cosas.

Eso en Francia.

En España, tierra bendita de las artes más ó menos bellas, estamos todos pendientes de las heridas de los toreros para los que ciertamente están malos los tiempos, y (aunque no todo sea lo mismo) del centenario de Velázquez.

No estoy conforme con el sistema empleado por los periódicos para festejar al maestro.

El Heraldo, que por cierto está peor escrito cada día desde que Ju lio Burell lo abandonó, ostenta hoy una inaguantable série de pensamien tos que dedican á Velázquez los grandes y pequeños pintores más en boga.

Y es cosa lamentable ver las tonterias que se le ocurren á los artistas. Un hombre de genio, maestro en

el arte de Velázquez, el célebre pin tor Dominguez, obligado por la em presa á escribir algo, dice así: «Des pués de estudiar á Velázquez, se me agranda la ropa».

Por respeto al artista no sacamos punta à la frase.

Lo cual demuestra que no tiene nada que ver el arte de la pintura con el arte del escritor; y el dispara te está en que se obligue al pincel á trocarse en pluma.

Es lo mismo que si ahora otro pe riódico ilustrado para festejar tam bién al gran colorista obligara á nues tros más distinguidos escritores á pintar un cuadro ó un boceto.

ntar un cuadro ó un boceto. Sería cosa de ver.

M.

MADRID

Madrid 6.

La nota saliente de la tarde de hoy han sido «los palos del Congreso».

Con motivo de las elecciones de Almería, y por resentimientos que aquéllas ocasionaron, entre el candi dato triunfante, Sr. Massaniello y el derrotado Sr. Navarro Ramirez, hubo esta tarde un breve pe o contundente debate en los pasillos del Con greso, extremando ef Sr. Navarro sus argumentos que.... rompió el bastón sobre las costillas de su ad versario. Este, que fué agredido im previstamente, nada hizo por defen derse en los primeros momentos y, pasada la primera impresión, cuando quiso contestar al ataque, fué su jetado y conducido á un despacho de la Cámara, á la vez que el Sr. Nava rro Ramirez era sacado del Congreso.

Tanbién se suscitó otro vivo inci dente—que no pasó à vías de hecho por la oportuna intervención de al gunos amigos—entre los Sres. Conde de Romanones y Estellés, porque éste habló en tonos demasiados duros contra los políticos.

maline his draw w

La sesión del Senado en, cambio, ha trascurrido tranquilamente.

En la del Congreso no ha habido más incidente que el ya anunciado respecto al criterio que había de se quirse en la aprobación de las actas de circunscripción.

No recayó ningún acuerdo.

Las noticias que llegan de París tienen cada vez mayor interés. La sesión de ayer fué una serie de lu chas entre amigos y enemigos del gobierno en la Cámara de diputados. Las numerosas votaciones y los variados incidentes que allí se suscitaron demuestran que cada vez están más enconadas las pasiones y que lejos de disminuir los peligros que amenazaban á Francia, van éstos agrandándose y multiplicándose.

No he de reseñar esos incidentes porque los refiere extensamente la prensa y porque el telégrafo anticipó los principales detalles.

MENCHETA.

Los sucesos de Paris

Entre los detenidos en Auteuil por proferir gritos sediciosos, figuran los tenientes

de artillería Guelard y Piollenc y el teniente coronel de reemplazo Kergarion.

Ha sido muy comentada esta intervención de elementos militares en los deplorables sucesos de ayer.

Los periódicos, después de referir con minuciosos detalles la clausura, llevada á cabo por el comisario de policía del Automóvil Club, dicen que esta medida se debe principalmente á la prisión del Conde de Dion, presidente del expresado círculo.

Conforme se ha anunciado, el Conde de Dion fué detenido por haber tomado parte en la manifestación contra el Presidente de la República.

Se anuncian nuevas prisiones para esta noche y la clausura de otros circulos aristocráticos.

El gobierno está resuelto á obrar con la mayor energía, á fin de que sean castigados con todo el rigor de las leyes los que falten á ellas, sin consideración á la calidad de las personas.

Los sucesos han influído en Bolsa. La renta francesa ha perdido 40 céntimos y el exterior-español 80, con relación á la apertura.

En el Ayuntamiento de París, en el cual, como es sabido, predominan los elementos avanzados, se ha tratado de los escándalos de Auteuil, siendo objeto de severísima censura el proceder de los adversarios de la república, dirigiéndose alusiones á una parte del público elegante que se distinguió en la manifestación contra el Sr. Loubet.

Por los 65 votos de los concejales presentes se aprobó una proposición anatematizando los hechos, obra de un partido sin nombre, é invitando á los parisienses á impedir la repetición de sucesos semejantes.

Al mismo tiempo, el Ayuntamiento emitió un voto de simpatía y de confianza al jefe del Estado.

De las averiguaciones hechas, resulta que los conjurados estaban divididos en dos secciones, distinguiéndose los de la primera con un clavel rojo que llevaban en el ojal de la levita, y los de la segunda con un clavel blanco.

Esto ha dado lugar á que se les designe con el nombre de los conjurados del clavel.

LA CONFERENCIA DE LA PAZ

Entre los delegados de la conferencia de La Haya se cree completamente fracasada la primera parte de las deliberaciones respecto al desarme general.

Los delegados marcharán en breve á sus respectivas naciones, reanudándose la conferencia en el próximo mes de Octubre. El consejero ruso, Juan de Bloch, ha dado la primera conferencia de la serie que se propone explicar en el salón de actos de la sociedad Diligencia.

A la misma han concurrido la mayor parte de los delegados y agregados de la Conferencia de la paz.

El ora for se sirvió para ilu trar su conferencia de proyecciones laminosas.

Al terminar fué muy aplaudido y felicitado por varios diplomáticos.

Telegramas de La Haya dicen que la tercera comisión ha adoptado los ocho primeros artículos del proyecto sobre los buenos oficios de la mediación.

Seis están sacados del proyecto ruso. El séptimo es una enmienda del italiano. El oc avo es el proyecto de mediación especial americana.

LA BOLSA

Cotización oficial de ESTA TARDE Madrid 6, 4 t.

FONDOS PÚBLICOS	PRECIO
4 por 100 interior	61'20 61'20 66'90 68'40 89'40 68'85 59'25 76'75 404'00 269'00 28'25
Cambios sobre Londres Bolsa París; 4 por 100 ext. esp.	00,00

MENCHETA.

Las Cortes

(Recibido anoche después de la salida del periódico)

Madrid 6, 3 50 t.

Núm 1.276

Congreso.—-El Sr. Azcárate pide que conceda audiencias la comisión de actas.

Contesta el Sr. Alix, que el tiempo apremia y que sólo se concederán audiencias cuando se estimen procedentes.

Se elige al Sr. Diaz Moreu

or the first of the property with the stand of the

1144

los novios

· HOTEL I THE HE ZAM ENGER!

cortas fincas; de lo que me resultará también á mi la honra de tener un feligrés como usía ilustrísima. El señor marqués hará en esto lo que mejor le parezca. Por obedecer hago esta indicación.

Celebró el Marqués la indicación. Dió gracias á D. Abundo, y le pidió que se sirviese ser el árbitro del precio, poniéndole más bien subido que bajo; y lo que más admiró al Cura fué la propuesta que le hizo de que ambos fuesen á casa de la novia, donde probablemente se hallaría también el novio.

Uíano D. Abundo con esto, habló también del asunto de la requisitoria, manifestándole las buenas prendas de Lorenzo, y que en lo de Milán obró como atolondrado é ignorante; pero siempre con la mejor intención del mundo.

—¿Hay empeños fuertes contra este joven?

—Nada absolutamente, —contestó D. Abundo. —Al principio le tiraron mucho; pero aho ra creo que sólo debe ser una mera formalidad.

-Siendo así, -replicó el Marqués, -la cosa es fácil, yo la tomo á mi cargo.

Llegados á la casa de Lucía, hallaron justamente á las tres mujeres y á Lorenzo. Cómo FOLLETÍN DE «EL LÁBARO» 1141

tin, yo te diré: tú no gustas de latines; vete, pues. ¿Y entonces?

—Yo bien me entiendo, —replicó Lorenzo; —no es ese el latín que me asusta; otros son los latines que me desagradan; aquellos, por ejemplo, con que antaño...

—¡Calla, majadero! calla y no revuelvas cosas pasadas, que si hubiéramos de ajustar las cuentas, yo no sé quién ganaria. ¡Algunas me habéis hecho de tomo y lomo! De tí no lo extraño, porque siempre has sido un tunantuelo; pero sí de esa mosquita muerta, que parece que en su vida ha quebrado un plato: aunque yo bien sé quién la había aleccionado (señalando con el dedo á Inés). Pero, en fin, todo lo perdono.

La noticia de la muerte de D. Rodrigo había infundido tal ánimo en nuestro D. Abundo, que nunca acabaríamos si quisiéramos trasladar todas las chanzas y chistes con que entretuvo á los concurrentes, deteniéndolos más de una vez cuando estaban para marcharse, tanto, que hasta en la puerta misma no dejó de entretenerlos algunos instantes con su conversación.

Recibió al día siguiente una visita tanto

SALIDA Y ENTRADA DE TRENES

EN SALAMANCA

LINEA PORTUGUESA

Tren núm. 6 mixto

Llega de Ciudad-Rodrigo à las 9,54 mañana. Tren núm. 5 mizeto

Sale para Ciudad-Rodrigo à las

5'10 tarde. LINEA DEL OESTE

Tren correo núm. 102

Llega de Plasencia á las 9:31 maana. Sale para Astorga á las 10'10.

Tren correo núm. 101

Llega de Astorga á las 4'23 tarle. Sale para Plasencia á las 5'03 id.

Llega de Plasencia á las 9'43 noche.

Sale para Astorga á las 10 20 noche.

Llega de Astorga á las 4'30 mafiana. Sale para Plasencia á las 5,03 da

Tren micto

la mafiana.

L NEA DE AVILA

Tren núm. 7

Llega de Peñarandaá las 9'42 ma

ana.

Ministerio de Cultura 2007

para sustituir á Albay á la comisión de incompatibilidades.

El Sr. Romero Robledo pide que corran la misma suerte todos los diputados y que no suceda que en las circunscripciones se aprueben las de los ministeriales y queden fuera las de oposición. IC 23MCD

Yankis y filipinos

El general americano Mr. Hall ha marchado á ocupar posiciones en el camino de Antipolo. Lleva fuerzas de infanteria, ca ballería y artillería.

El Herald de Nueva York, publica las siguientes lineas en telegrama fechado en Filipinas, y referente à este asunto:

«El plan del general Lawton consistía en arrojar à los insurrectos de Antipolo en dirección al lago, y atacarlos por la retaguardia, à la vez que le hacian per vanguardia fuerzas considerables procedentes del Pasig, que los atacarían frente á Tatay.

Este plan fracasó, porque se necesitaron siete horas de marcha para que las fuerzas llegaran con oportunidad, en vez de dos que había calculado Lawton, y claro está que los insurrectos tuvieron tiempo de retirarse cómodamente.

La columna Wolly partió del Pasig á las dos de la tarde, y avanzó con bastante rapidez hasta Tatay, cuyos habitantes huyeron al aproximarse los americanos.

Al mismo tiempo la columna Hall fran queaba las colinas que las separaban del va lle Mateo.

Lawton dirigia la operación; pero las tropas no pudieron atravesar Antipolo, como Lawton deseaba, y en su consecuencia hubo de librarse el combate en las lomas, donde los insurrectos estaban perfectamente atrin cherados.

Los yankis no pudieron, pues, aguantar el terrible fuego graneado que los insurrectos hacían desde el flanco de la montaña, y después de muchas horas retrocedieren fuera del alcance de los fusiles tagalos.

Al día siguiente los insurrectos evacuaron Tay-Tay, incendiando la iglesia y parte del pueblo.

Los americanos tuvieron des muertos. Lawton, antes de entrar en Tay-Tay, or denó bombardear el pueblo, y una vez posesionado de él quiso mandar un regimiento por el río, pero los barcos que conducían las fuerzas embarrancaron en el cieno, y la unión tan deseada de las dos columnas no pudo efectuarse hasta ayer á las diez de la

Las pérdidas totales de los americanos fueron cinco muertos y nueve heridos.

mañana.

El enemigo se encuentra replegado en las montañas».

LAS ÚLTIMAS PALABRAS QUE ESCRIBIÓ CASTELAR

La Ilustración Española y Ameri a na publica en su número de hoy el úl-

three of St. Dury March

timo artículo escrito por Castelar, el can!, à manera de prólogo, pone la Redacción de la citada revista las si guientes palabras:

«En este trabajo, con el que Caste lar acaba su vila de escritor, encontraran nuestros lectores las inspiradas afirmaciones de un creyente. No sotros nos complacemos en advertir la feliz coincidencia, ó por decirlo mejor, la lógica conformidad que existe entre e' ù timo parrafo que trazó su p'uma y e! último sonido que brotó de sus labios.

El ú timo párrafo que escribió quien tautos y tan brillantes escribiera, proclama la eterna victoria del catolicismo; el último sonido que vibró en sus labios, de los que tantos raudales de elocuencia bretaran, fué el beso à un crucifijo».

Recibido después de la salida del periódico

Madrid 6, 4 t.

Núm. 133.

El Sr. Villaverde ha puesto á la firma el decreto trasladando á Avila á D. Andrés Monsalvez, Delegado de Hacienda en Salamanca y nombrando para reemplazarle á D. Francisco Paula Jáudenes, electo Delegado de Guadalajara.

MENCHETA.

NOTICIAS VARIAS

Las últimas noticias recibidas de Manila, dicen que el último combate fué de los más encarnizados

Los americanos retiraron unos 500 heri-

Los tagalos consiguieron casi apoderarse de la batería americana, cuyos servidores para poder huir prendieron fuego á las cajas de municiones.

No hay que esperar grandes resultados prácticos de la Conferencia de la paz, si todos sus acuerdos obtienen el éxito del relativo à los proyectiles incendiarios proscritos por 18 votos contra 3 (Inglaterra, Austria é Italia); pero cuya prescripción no llegará á ser un hecho, conforme á las declaraciones de los elementos militares de la Cámara de los Comunes.

El señor Duran y Bas muy pronto someterá, tal vez en la presente semana, á la firma de la Regente la anunciada reforma del Código de Comercio en la parte relativa á las quiebras y suspensiones de pagos.

Se ha reunido en el Ateneo de Madrid el Jurado encargado de elegir el boceto de la estatua qu se erigirá en Valladolid al inmortal poeta Zorrilla.

El boceto elegido fué el presentado por el escultor valisoletano Sr. Carretero.

and had sent putting

En el cuartel de los Docks de Madrid ha ocurrido un lamentable incidente.

Un sargento de artillería hirió gravemente al capitan de dicha arma señor Herraiz, haciéndole tres disparos.

El Sr. Ministro de Hacienda se ocupa es tos días con gran actividad de la redacción de la Memoria que ha de acompañar à los presupuestos.

Estos, así como los proyectos complemen tarios, se hallan terminados ya, aunque na da puede creerse bastante fundado de lo que acerca de ellos se dice.

Se cree que el 17 ó 19 se lecrán en el Con-

Dicen de Burdeos que han sido exhumados en el cementerio de Chartrense los restos de Goya.

Los que asistieron al acto de la exhumación recibieron la sorpresa de ver que los huesos del cuerpo estaban integros, mientras que el cráneo habia desaparecido ignorándose cómo y cuándo.

Desde hoy no llevarán coches de segunda clase los trenes expresos números 1 y 2 de la línea de Madrid à Irun y viceversa.

En Belsfast ocurrieron anteayer serios disturbios por consecuencia de la manifestación de los nacionalistas.

La policía y la tropa cargaron varias veces, resultando numerosos heridos y gran número de prisiones.

Los señores farmacéuticos que quieran espender El Estómago Artificial o polvos del doctor Kuntz lo pueden adquirir en la misma casa donde se surte de otros productos al por mayor. Así nos lo manifiesta el representante general.

(Recibido depués de la salida del periódico)

Madrid 6, 1'50 t.

Núm. 10.

Se ha firmado la siguiente combinación de Gobernadores civiles: Para Valencia, el señor Diez Merry; Santander, señor González Bothoos; Cuenca, senor Galvany; Toledo, Sr. Villalba; Salamanca, Sr. Baztán; Zamora, Sr. Duque de Hornachuelos.

MENCHETA.

MORAYTA... I

En la votación verificada ayer tar de en el Congreso pura elegir la Co misión de Incompatibilidades, obtuvo el Sr. Morayta un solo voto. Tal resultado, en una Comisión distinta, seria natural; tratándose de elegir Diputados compatibles para formar la de Incompatibilidades, quiere ello

decir que la compatibilidad parla mentaria del Sr. Morayta es à de non en el Congreso, puesto que sólo

afrontó con ella un Diputado de non. Posible es que las cosas no paren en esto, à juzgar por la premura con que la minoria sagastina ha aprovechado la primera coyuntura para rectificar una votación anterior que pesaba en su conciencia como sinies tra pesadilla, según frase que oimos ayer tarde en el salón de conferen cias á un Diputado gamacista.

Trátase, á lo que decla este amigo del Sr. Gamazo, de leer ante el Congreso una colección de cartas inéditas del Sr. Morayta, que cierto Diputado liberal se ocupa en estos momentos de recoger y ordenar, con la colaboración de algunas personali dades que están muy al tanto de las cosas filipinas.

Claro es que ignoramos el conteni do de es s cartas; pero se dice que algunas de ellas, si llegan à leerse, han de producir el asombro del Congreso por el verdad ro derroche de descripción financiera y patriótics que en ellas se hace.

(De El Tiempo).

Visita.--Firma

(Recibido después de la salida del periódico)

Madrid 5, 3'45 t.

Núm: 80.

Han cumplimentado á Su Majestad la Reina los generales López Dominguez, Azcárraga, La chambre y Luque.

La firma del Ministro de Hacienda ha sido una combinación de Delegados.

No se ha designado aún el sustituto del Sr. Domínguez para la vicepresidencia del Senado. MENCHETA.

LOS OBISPOS SON AUTORIDAD DEL ESTADO

BEREY BR. TOP STERMANDS

El Tribunal Supremo ha declarado que los Obispos son autoridad dentro del Esta do, y por tanto, es delito de desacato cometido contra el Obispo de Tortosa, el darle cuenta de un banquete celebrado en Castellón en honor de un excomulgado, como lo hizo un secretario en són de burla.

Hé aquí los dos considerandos más importantes de la sentencia:

«Considerando que la Audiencia, provin cial de Castellón, al reputar autoridad al Obispo de Tortosa y calificar de desacato el delito que el fallo recurrido castiga, no ha incurrido en las infracciones legales que se citan en el mismo, puesto que los Obispos de la Religión católica no pueden menos de conceptuarse autoridades en el Estado, por tener alguna de sus determinaciones juris-

diccionales trascendencia en el orden civil. en muchas de su exclusiva competencia, y porque todas las disposiciones legales y aun el Código penal, en su articulo 278, así lo reconocen, como con repetición tiene decla. rado este Supremo Tribunal.

QQET eb cigul eb 7 sonsmetal

»Considerando que carecen de fundamen. to las infracciones invocadas en el mismo. porque el contesto del telegrama dirigido por el procesado al Obispo de Tortosa excitándole á nuevas excomuniones y el he. cho mismo de dirigirse en tal forma á aque. lla autoridad sin razón que justific ra su proceder, y sin necesidad de realizar tal acto, de nuestra por modo evidente el pro. pósito del recurrente de molestar, menospreciar è insultar al Prelado que había eje. cutado un acto legítimo dentro de sus facultades. girth sentiled and grand

La suscripción nacional

La Gaceta de ayer publica un resumen general de los donativos recaudados é ingresados en el Banco de España y sus sucursales con destino á la suscripción nacio. nal para atender al fomento de la marina v á los gastos de la guerra, hasta el día 28 de Febrero último.

La suma total asciende à 30.794.329'64 pesetas:

Hé aqui la cantidad con que ha contribul. do cada provincia:

Alava, 111.475'23; Albacete, 69.915'51; Alicante, 144.345'54; Almería, 52.375'40; Avila, 42.366'85; Badajoz, 174.161'53; Barcelona, 750 819'29; Burgos, 144.380'05; Cáceres, 158.897'56; Cádiz, 312.951'77; Castellón, 59 081'28; Ciudad Real, 106.565'82; Córdoba, 182.719.11; Coruña, 284.528.98; Cuenca, 48.059'18; Gerona, 47.281'98; Granada, 201.111'15; Guadalajara, 53.401'27; Guipúzcoa, 489.202'74; Huelva, 212.611'85; Huesca, 51 345'87; Jaén, 131 882'89; León, 62.007'38; Lérida, 23.112'97; 102.003'02, Logrono; Lugo, 78.409.66; Madrid, 21 215.051.43 Málaga, 307.701'42; Murcia, 211.019'18; Navarra, 785.175.11; Orense, 77.095.48; Oviedo, 58 392.79; Palencia, 118.060'74; Pontevedra, 144.481.53; Salamanca, 67.138.97; Santander, 365 997'31; Segovia, 79.838'82! Sevilla, 594 598'31; Soria, 18.049'06; Tarragona, 56.197'95; Teruel, 51.200'93; Toledo, 113.577-72; Valencia, 285.746'89; Valladolid, 144 333'62; Vizcaya, 1.659.003'72; Zimora, 77.416:59; Zaragoza, 172.578:47; Baleares, 138 797.13; Canarias, 57.871.60

DE ENSEÑANZA

Previo informe del Consejo de Instrucción pública, se ha concedido la permuta que de sus câtedras tenían solicitada D. Eurique López Sancho y D. Alejandro Planellas, profesores de Medicina de las Universidades de Barcelona y Valencia, respectiva-

long siliares Check and a me proces, Ha sido anunciada á traslación la cátedra de Literatura Latina con ejercicios de traducción, vacante en la Universidad Cen-

PERSONAL PROPERTY OF THE BALL

1143

Iren num. 8 Sale para Penaranda à las 4'40 t. Lineas combinadas de Medina y Frontera

portuguesa Tren núm. 2 correo Llega de Portugal à las 9'25 noche. Sale para Medina á las 9'45 id. Tren núm. 1.º correo

Llega de Medina á las 4'49 mañana. Sale para Portugal á las 5,5 id. Tren num 10 sud-empreso Miercoles y sabados

Llega de Lisboa à las 8'18 mafiana, Sale para Medina y Paris á las 8'05

ilim. Tren núm. 9 sud-expreso Jueves y deminges Llega de Paris y Medina à las 8'34

noche, by of sale amount and a Sale para Lisboa á las 8'40 id. Tren rápido núm. 11

Circula los martes Llega de Medina á las 3 8 mahana. Sale para Lisboa à las 4'06 de id.

Tren rápido núm. 12 Circula los lunes Llega de Lisboa á las 11 de la no che.

Sale para Medina à las 11' 5 de id. LINEA DE MEDINA Tren núm. 3 mixto

Llega de Medina à las 8'19 msfiana. Tren núm. 4 migoto

ACT THE RELEASE THE

Sale para Medina & las 4'55 tards

1142

LOS NOVIOS

más agradable cuanto menos esperada, la del Marqués de que se había hablado el anterior.

Era éste de una edad entre la virilidad y la vejez: su presencia justificaba lo que de sus cualidades pregonaba la fama. Ingenuo, franco, llano, benéfico, lleno de dignidad, y con cierta apariencia de tristeza resignada.

-Vengo-dijo-á saludar á usted de parte del Cardenal-arzobispo.

-¡Ah! ¡qué favor! ¡qué bondad de ambos!

-Cuando fui á despedirme de aquel incomparable varón, que me honra con su amistad, me habló de dos novios jóvenes de esta parroquia, que tuvieron que sufrir mucho por causa del malaventurado D. Rodrigo. Monseñor desea tener noticia de ellos. ¿Viven? ¿Se han arreglado sus asuntos?

-Si, señor, ya todo está arreglado, y yo justamente me había propuesto escribir á su Eminencia; pero ahora que tengo la honra...

-¿Están aquí?

-Aquí, sí señor, y dentro de poco estarán casados.

-Deseo que usted tenga la bondad de decirme si se les puede hacer algún bien, indicándome al mismo tiempo el mejor modo de

Menths at division of the factor and visite that

FULLETIN DE «EL LABARO»

realizarlo. En esta calamidad he perdido dos hijos y mi esposa, y he tenido tres herencias considerables, sobre mis cuantiosos bienes. Con esto ya ve usted que es hacerme un verdadero favor proporcionarme la ocasión de emplear mis facultades en beneficio de los que lo necesitan.

- Dios le bendiga! No todos son asi. Yo por mi parte doy á usía las gracias; y puesto que así lo desea, tengo, sí señor, un excelente medio. Debe, pues, usía ilustrísima saber que esta buena gente ha determinado avecindarse en otra parte, vender los cuatro ratones que poseen aqui, que son una pequeña viña del mozo, tan destruída que solo se puede contar con el terreno; además una casita, y otra la novia, que son los dos nidos de terrones. Un caballero como usia ilustrisima no puede saber lo que pasa con los pobres cuando tienen necesidad de deshacerse de alguna cosa. Por lo regular va á parar á la boca del lobo. Para esto los logreros se valen de mil astucias, hasta que ponen al pobre vendedor en la necesidad de malbaratarlo todo. La mejor caridad, pues, que usía ilustrísima puede hacer á esta pobre gente es comprarles estas

OMITE OF CHAPTER TO SEE STATE OF THE PARTY O

(c) Ministerio de Cultura 2007

Impresiones del dia Salamanca-Madrid

SANTORAL Y CULTOS

PARA MAÑANA

Santos del día

DIAS. - Jueves. - San Maximino, Obispo; San Guillermo, Arzobispo y confesor, y San Salustiano, confesor.

Se reza de la Octava del Corpus, con rito doble y color blanco.

Cultos

Catedral. — A las nueve y media misa solemne con exposición de S. D. M. y sermón que predicará el Dr. D. Francisco Jarrín, Canónigo Magi tral de esta Santa Basilica Catedral.

Queda expuesto el Señor hasta las seis de la tarde que se sacará en procesión al Señor por el interior del templo y átrio de la Catedral, haciendo en el tránsito las cinco visitas.

En la capilla de San Antonio, à las siete de la mañana misa y novena à San Antonio.

Capilla de la Cruz.—Visita à la Dolorosa.

Abierta la capilla desde las siete hasta las doce de la mañana y por la tarde desde las

tres hasta las cinco.

Iglesia conventual de la Magdalena (Padres Carmelitas).—Visita continua á la Santísima Virgen del Carmen.

A las seis y media de la tarde exposición del Señor, maitines cantados, procesión y reserva solemne al Santísimo Sacramento.

Queda abierta la iglesia hasta las ocho y media de la noche.

Clerecia. — Mes y novena al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana á las cinco y cuarto y á las ocho.

Madres Carmelilas.—Cultos al Santísimo Sacramento à las cuatro y media de la tarde.

Iglesia conventual de San Esteban.—A las cinco laudes solemnes con exposición del Señor, procesión y reserva.

San Juan de Sahagún.—Novena en honor de San Juan de Sahagún.

A las nueve se celebrará misa minerva y á continuación se lecrá la novena.

Por la tarde, á las siete, se rezará el santo rosario, se repetirá la novena y se cantará la letanía y gozos al Santo.

San Julián.—Novena al Sagrado Corazón de Jesús. A las ocho de la mañana misa y novena.

V. O. T. del Carmen. — Visita á la Santísima Virgen del Carmen. Está abierta la capilla desde las nueve hasta las diez de la mañana y desde las cuatro de la tarde hasta las ocho de la noche.

Capilla de Carvajal. — Novena á San Antonio. Por la mañana á las siete y media y por la tarde á las siete.

Religiosas del Corpus.—Fiesta al Santísimo Sacramento. A las diez misa solemne con exposición del Señor y sermón que predicará el Dr. D. Miguel Sánchez Jiménez, Coadjutor de la Purísima.

(POR TELÉGRAFO)

Tagalos y yankis

Madrid 7, 9 m.

Números 16 y 19.

Washington.—El general Cor-

bin ha celebrado extensa confe rencia con Mac Kinley.

Hablaron de la campaña en la isla de Luzón.

Leyeron los despachos cambiados entre el gobierno y el general Ottis, guardando reserva de su contenido.

Después consultó Mac Kinley á los políticos de su confianza sobre las cuestiones de Filipinas.

Se sospecha hay nuevas nego ciaciones de paz.

Mac-Kinley adoptará resolucio nes de interés.

No obstante, continuarán vigo rosas operaciones militares hasta que lo impidan los temporales,

Asitematic Transmission and

and the interest of the course de D. Francisco de

MENCHETA

LOS MERCADOS DE SALAMANCA

Listín de precios en los diferentes mercados de la provincia en la últi ma semana:

Precios en reales:

Ciudad Rodrigo.—Trigo candeal, fanega (55'50 litros), 00; barbilla, 45; cebada, 22; centeno, 28; algarrobas, 28; garbanzos, 110; bueyes de labor, uno 1.000; cerdos de seis meses, 120; idem de un año, 280; carne de vaca, arroba (11'50 kilos), 60; aceite, cânta ro (16 litros), 70; carbón de encina, arroba, 3; patatas, 4; vino, cântaro, 24; harina de primera, 00.

Cantalapiedra.—Trigo candeal, fa nega (55°50 litros), 00; guisantes, 00; cebada, 21; centeno, 27; algarrobas, 26; garbanzos, de 80 á 140; novillos de tres años, uno, 0.000; cerdos de seis meses, 000; carne de vaca, arro ba 00; carbón de encina, arroba, 0, patatas, 5; vino, cántaro, 11; harina de primera, 17.

Ledesma.—Trigo candeal, fanega (55'50 kilos), 00; cebada, 22; cente no, 28; algarrobas, 27; garbanzos, de 90 à 130; bueyes de labor, uno; 1.900; novillos de tres años, 1.700, cerdos de seis meses, 140; idem de un año 300; carne de vaca, arroba, (11'50 kilos) 52; aceite, cantaro (16 litros), 70; carbón de encina, arroba, 3; patatas, 5; vino, cantaro, 17; ha rina de primera, 18.

Vitigudino. —Trigo candeal, fanega (55'50 kilos), 00; cebada, 22; cen teno, 26; algarrobas, 26; garbanzos, 80; bueyes de labor, uno, 1.600; no villos de tres años, 1.300; cerdos de seis meses, 80; idem de un año, 120; carne de vaca, arroba (11'50 kilos), 58; aceite, cántaro, (16'50), 64; pie les de cabrito, una, 5; carbón de en cina, 21₁2; patatas, 6; vino, cántaro, 18, harina de primera, 19.

Audiencia provincial

Sección 1.ª-Días 9 y 10

Causa procedente del Juzgado de Ledesma, por el delito de incendio contra Sebastián Domingo Pacho y otro.

Ponente.-Sr. Garcia.

Letrados.—Sres. Luna, Iglesis y Gándara. Procuradores.—Sres. Polo y Hernández.

Sección 2.ª-Días 8 9 y 10

Causa procedente dei Juzgado de Peñaranda por el delito de falsedad contra Ricardo Maestre y dos más.

Ponente.—Sr. Junquera. Letrados.—Sres. Mata, y Revillo. Procuradores.—Sres. Ledesma y Durán.

Salamanc

El Director del Apostolado de la Oración ha pedido licencia al Alcalde para enarenar las calles por donde ha de pasar la procesión del Sagrado Corazón el viernes próximo. Ha sido concedida.

No en la Facultad de Filosofía y Letras, sino en la de Derecho, es en la que ha obtenido la calificación de sobresaliente en las cuatro asigna turas del Doctorado, don Ernesto Amador Carrandi.

Esta mañana ha llegado á esta ciudad el R. P. Alarcón, de la Compañía de Jesús, que predicará en la fiesta del Sagrado Corazón.

Aun cuando á nuestro diario no se ha comunicado como á los demás la siguiente noticia recibida por el Gobernador civil, la reproducimos por ser de interés:

«El Excmo. Sr. Presidente del Con sejo de ministros me dice con esta fecha lo siguiente:

Disponga V. S. que el plazo para la admisión de solicitudes para la Exposición de París de 1900, quede cerrado definitivamente el 15 del actual respecto de los productos agricolas é industriales. Para bellas artes se circularán en breve los modelos de las peticiones que hayan de prescribirse. Sirvase V. S. dar pu-

En la carretera de Toro, y cerca En esta se de la puerta del mismo nombre, ocu- señor Ministrió ayer tarde una lamentable des- aprobación.

In 1991 the Barriage of the part pour

blicidad à este acuerdo de la Comi

sión ejecutiva de la Exposición.»

Martin Carretero, de 17 años de edad.

Dirigiase à cargar cal, guiando un carro vacio, y por imprevisión, montóse en una de las varas del vehículo, con tan mala fortuna que, volcando aquél, cayó el infortunado joven debajo, sufriendo horribles ma guiladuras, especialmente en la cabeza.

El médico de guardia en la Casa de Socorro, trasladóse sin pérdida de momento al sitio de la ocurrencia, ordenando, después de reconocer al herido, fuera trasladado al hospital, donde ingresó con pocas esperanzas de vida.

Su estado, esta mañana, continua ba siendo gravísimo y temíase un funesto desenlace.

BOLETÍN METEOROLOGICO

OBSERVACIONES DEL DÍA 7

A las nueve de la mañana

Altura barométrica, 698'16 mm. Temperatura máxima, al sol, 35'4. Idem máxima á la sombra, 30'0. Idem mínima, 12,2

Idem á la hora de la observación, 21.8. Dirección del viento, N. O. calma.

RECAUDACION DE CONSUMOS

Día 6

Fielato de la Puerta de Zamora, 276'24 pesetas; id. id. del Paseo de la estación, 771'58; id. id. del Puente, 1219'75.

REGISTRO CIVIL

Dia 6

Defunciones

Josefa Jiménez González, Inocente Augusto.

Nacimientos

Santiago Munguira Santa María.

A las once recibirnos anoche varios telegramas de nuestro corresponsal en Madrid, depositados á la una y media de la tarde.

Se nos comunicaba entre otras no ticias el nombramiento de Goberna dor civil de Salamanca á favor de don Antonio Baztán que desempeñaba igual cargo en Zamora y la tras lación del Delegado de Hacienda se fior Monsalvez, á Avila, designando para sustituirie al que lo es de Gua dalajara.

MERCADO DE SALAMANCA

Trigo candea!, 46 reales fanega, idem rubión, 45 id. id.; id. barbilla, 43 id. id.; centeno, 28 las 90 libras.

Por fallecimiento del que la desempeñaba se halla vacante la plaza de facultativo titular dotada con 500 pesetas anuales en el pueblo de Lagunilla. El plazo para la admisión de solicitudes es el de quince días.

Se ha señalado para el día 27 de Junio del corriente año, à las once de la mañana, la subasta pública de la segunda sección en las obras de reparación extraordinaria del templo parroquial de Villarino de los Aires bajo el tipo de 26,787'18.

Se anuncia la vacante de médico titular de la villa de Cantaracillo, por término de quince días con el sueldo anual de 999 pesetas por la asistencia de treinta familias pobres.

La Delegación de Hacienda da á conocer la circular de la Dirección general de la Denda pública referente al vencimiento del cupón de la Deuda exterior é interior de 1.º de Julio próximo.

ACADEMIA DE DERECHO Preparación parato das las asignaturas de la Facultad de Derecho y Grados de Licenciado y Doctor.

Convocatoria de exámenes libres del mes de Septiembre: Repasos. Profesores: D. Angel Vázquez de

Parga, D. José Sánchez Bordona y don Domingo Doreste. Plaza de los Bandos, número 2.

Esta mañana visitó al Excelentísi mo Prelado el Sr. Pereda.

Anoche salió para Granada, con motivo de hallarse enfermo, el catedrático de la Universidad D. Guillermo García Valdecasas.

El distinguido arquitecto Sr. Repullés, que estuvo ayer en Salamanca, tiene ya terminado el proyecto de restauración del Claustro de San Es teban y el presupuesto correspondiente

En esta semana será presentado al señor Ministro do Fomento para su

Mucho celebramos la actividad de estos trabajos encaminados á evitar la ruina de uno de nuestros más gallardos monumentos.

Sub cripción para construir un órgano que se ha de colocar en la iglesi del convento de PP. Dominicos de esta ciudad de Salamanca.

Pts. Cents.

Limosnas recibidas

Suma anterior 7	678	
Doña Gonzala Delgado Santana.	300	
Una terciaria dominica (2 a vez).	200	*
D. Francisco Montoto (Infiesto)	100	,
D.a María Martín, viuda de Puen-		
	50	
Una devota del Rosario (Madrid)	50	
D. Antonio Arteaga	50	
D. Emilio Charro	50	
D.a Juana Resusta (Mondragón).	25	
D.a Laureana Ramos	10	»
D. Eduardo Nó	7	50
D. Juan G de la Horta	20	*
Una terciaria dominica	10	7
D. Casto Dominguez	5	
D. Andrés Charro	5	*
D. Tosefa Alonso	5	
D.* Amalia Cerezo	5	29
D. Antonio Pelaez	.50	703
Un cofrade det Rosario	10	3
S 46, 1071 Hall	-	

Suma y sigue. . . 8.830 50 (Continuará)

Los sobresalientes

EN LA UNIVERSIDAD

En los exámenes verificados hoy, han recibido la calificación de sobre saliente los señores que siguen:

Facultad de Derecho

Historia general del Derecho espanol. -D. Juan Cárdenas y Rodriguez de Rivas, D. Antonio Ballesteros y Beretta, D. Ignacio Nonega González, D. Juan Pedro Pérez Motos.

Derecho p lítico y administrativo, (primer curso) —D. Antonio Magu rregui Osamiz, D.Juan P. Pérez Mo tos.

Derecho politico y administrativo, (segundo curso).—D. Francisco Ja vier Guajardo Fajardo Estrada. don Rifael Serrano y Serrano, D. Alber to Otaduy Arzuaga, D. Francisco Moreno Zuleia.

1) erecho Romano.—D. Juan José

Madaria y Madaria, D. José Torre Villar y D. Ricardo Gandarias y Du rañoso.

Derecho Civil (primer curso).—Don Luís Pró y Siruela.

Facultad de Filosofía y Letras

Literatura Griega.—D. Santiago Carlón Hurtado. Literatura General y Española.—

D. José María Ruiz Bordilla.

Metafísica (curso único). - D. Julio
Arias Camisón.

Metafisica (segundo curso). - Don Alberto Rosa Santos.

Facultad de Ciencias

Análisis (primer curso).—D. Francisco Horn Arcilza. Ampliación de Física.—Fr. Manuel

Montoto Alvarez.

Cosmografía y física del globo. —

Don Gregorio Aravio y Torres é Iba

rrondo.

Análisis matemático (segundo curso).—Fr. Manuel Montoto Alvarez.

F cultad de Medicina

Fisiologia humana.—D. Luis Ace vedo Sánchez, D Jerónimo Téllez de Meneses.

INSTITUTO DE 2. ENSEÑANZA

Agricultura. - D. Julian Pérez, don Felipe Vicente.

Historia Universal. - D. Manuel Hernández Toledano.

CONSAGRACIÓN

AL

SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

El tríduo solemne dedicado al Sagrado Corazón de Jesús y ordenado por Su Santidad para los días 9, 10 y 11, se celebrará en la Catedral: los dos días primeros á las seis de la tar de. y el último por la mañana, después de la misa solemne.

Consistirán los piadosos ejercicios en rezar la estación, rosario, leta nías del Sigrado Corazón con plática, ante S. D. M. expuesto.

El día 9 se celebrarán en la Clere cia las funciones acostumbradas. Por la tarde saldrá la procesión á asistir al ejercicio de la Catedral, y

continuará luego su carrera. No ha brá esa tarde plática.

El 11, domingo, se tendrá el ejercicio del triduo á continuación de la misa Pontifical, en el cual el Reverendisimo Prelado recitará la fórmula de consagración, enviada por el Papa.

À él se invitarán las autoridades y asociaciones.

Más telegrama

ZOLA CONDENADO

Madrid 7, 9'40 m.

Núm. 39.

París.—Se ha comunicado á Zola la sentencia de los jurados de Versalles condenándole en rebeldia.

Se le da un plazo de cuatro días para alzarse de la sentencia.

Tardará varias semanas en verse el nuevo proceso.

SIMPATÍAS....

Madrid 7, 9'40 m.

Núm. 45.

Roma.—A propuesta del socialista Bissolati acordó la Cámara una expresión de simpatía á Mr. Loubet por el incidente de Auteuil.

Recibida con aplausos unánines.

NOMBRAMIENTOS

Madrid 7, 10·10 m.

Número 56.

La Gaceta publica los Reales decretos nombrando Gobernador civil de Salamanca á D. Antonio Baztan Goñi, que lo era de Zamora, y Delegado de Hacienda de Salamanca á D. Francisco Jáudenes, que lo era de Guadalajara.

LAS CORTES

Madrid 7, 3 45 t.

Núm. 77

En el Congreso se piden documentos electorales. El conde de Romanones pide que antes de dictaminar en las actas se estudien los documentos.

VARIAS NOTICIAS

Madrid 7, 1'30 t.

7, 1.30 t. Núm. 77.

Han conferenciado Silvela y Liniers. Supónese que hablaron de los

THE PROPERTY OF STREET

duelos pendientes.

El Sr. Silvela nos ha dicho que cree que el sábado se constituirá el Senado. Después del mensaje se discutirán el proyecto de ley de venta de las Caro-

linas, etcétera. El general Polavieja no ha

asistido á Palacio. El Sr. Imaz ha firmado varios decretos.

MENCHETA.

CAFÉ DE LAS CUATRO ESTACIONES

Concierto de guitarra, bandurria y lapn para esta noche á las nueve

PROGRAMA

1.º La gracia de Dios, paso doble,.......... Roig. 2.º La Revoltosa, (duo)... Chapí.

Gigantes y cabezudos.

luchando tercos y

Gounod. Valverde.

ción de la canital

rudos Caballero.

natoton no in onbitar

Imp de Calatrava, á cargo de L. Rodr (gurz.

Corresponsal en Paris para anuncios y reclamos: Monsieur A Lorette, Director de la Societé Mutuelle de Publicité, 61 Rue Caumartin

Tomando una cucharadita de las de cafe, al dia, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

La salud á domicilio.-La Margarita en Loeches.

Como purgante, á las dos ho. ras deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Antibiliosa, antiescrofulosa, antiherpética, antisifilítica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE. - Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO. - Premiada siempre la primera Depósito central: Jardines, 15, bajos, Madrid.—Prevenirse contra anuncios de aguas LLAMADAS naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no irritan, y es porque carecen de fuerza: la de LA MARGARITA su condiciones terapénticas tampoco.—Hecho se adapta á TODOS los estómagos, NO IRRITA, y mezclándola con agua, resulta aún MUY superior á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de LA MARGARITA, su condiciones terapénticas tampoco.—Hecho Sequélicie por Mar HARDA de LA MARGARITA, su condiciones terapénticas tampoco.—Hecho con diplomos, grandes medallas de oro y distinciones. Saanálisis por Mr. HARDI, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fué declarada esta agua la mejor de su clase, y del minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel l enz Díez, acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aún más abundantes, resulta que la MARGARITA DE LOECHES es, entre todas las conoccidas y que se anuncian al público la más rica en sulfatosódico y manganesico, que son los más poderosos purgantes, y la única que contenga carbonato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de LA MARGARITA doble cantidad de gas cara bónico que las que las cara constituyentes de gran valor como reconstituyentes.

bónico que las que pretenden ser similares, y es tal la proporción y combinación en que se hallan sus componentes, que las constituyen en un específico irreemplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz sifilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales de todas partes. SU GRAN CAUDAL DE AGUA, de que carecen las demás aguas, le permite tener un GRAN ESTABLECI | IENTO DE BAÑOS abierto del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Pedir prospectos y hojas clínicas que se entregan gratis, Ma

drid. Jardines. 15. bajos. Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido MAS DE DOS MILLONES DE PURGAS

El más poderoso remedio contra las ENFERMEDADES

ESTÓMAGO

CLIN Y COMAR - PARIS EN TODAS LAS FARMACIAS

MGULRR

Paludismo-Tercianas-Cuartanas

desaparecen con el

Economía-Seguridad absoluta en el éxito PROBAD Y VEREIS

Esencia de ZARZAPARRILLA

Poderoso depurativo-Gusto agradabilísimo

Frasco 1'50 pesetas

DE VENTA

Farmacias y Droguerias de E-paña, y en casa del autor G. FERNANDEZ—LA BANEZA.—Salamanca: Ignacio Santiago Fuentes

Sastreria de BENIT

PROVEEDORA DE LA SOCIEDAD UNIÓN IBÉRICA

ESTAFETA 15 y 17

Ofrece à su apreciable clientela las últimas novedades en confecciones

Especialidad de la casa Hábitos para los

Sres.

Sacerdotes

Togas para Docto y Licenciados

Birretes

Trajes para caballero con arreglo á los últimos figu rines de la temporada.

Jummuni

CASA FUNDADA EN 1840

Exportación á varias diócesis de España y Portugal

ESTÓMAGO

Su curación radical verdad se obtiene haciendo uso del

EZARAL DIGESTIVO del IDr. Carceller. Maradas las indisposiciones del estómago é intestinos, sean ó no dolorosas, pronto y radicalmente. Los enfermos que prueben una sola vez este prodigioso remedio, desechan todos los conocidos hasta el dia, por muy en uso que estén. Sorprenden sus resultados. El enfermo crónico que su estómago no le admita más que leche, debe probarlo, comera bien y digerirá mejor. Precio, 3 y 5 pesetas caja. Farmacia de Santo Domingo, Preciados, 35, y Garcia, Capellanes, 1, Madrid; Sres. Hijos de Villar y Pinto en Salamanca, y principales farmacias y droguerías de España



la Anemia, la Pobreza de la Sangre, la Opilacion, la Escrófula, elc. Raffase el Producto verdadero con la 40, Rue Bonaporte, en Paris. Precio: Phoonas. 4fr. y 2fr. 25; JARABE. 3fr.

Vida de todos los Santos que venera la Iglesia Católica

Quinta edición en cuatro tomos en cuarto mayor, con texto del P. Riva deneira y completado al dia con las vidas de los Santos y beatos moder nos y trabajos sobre Nuestro Señor Jesucristo y la santidad, por el muy ilustre Sr Dr. D. Eduardo Maria Vi larrasa. Ha sido indulgenciada en el año 1898 por cincuenta y cuatro Prelados españoles.

Pue le adquirirse completa y encuadernada, al precio de pesetas 120, tanto al contado como á plazos, de pesetas 10 mensuales, ó bien por cua dernos semanales de una peseta, diri giéndose à los editores Sres. L. Gon zález y Compañía, Lauria, 78, Barcelona.

32, Rua, 32, Salamanca

Imágenes en madera y cartón madera y objetos para el culto divino.

PARA SOMBREROS

Calle de la Rua, número 26

Paños y Novedades

Rua, 25, Salamanca

La epidemia de viruela en Peñaranda DE 1894 à 1895

OBRA ORIGINAL DE D. MIGUEL COLL GARCÍA premiada con medalla de oro por la Real

> Academia de Burcelona Precio: 3 pesetas

Se vende en las librerías de la viuda de Calón, Hernández y viuda de Cuesta en Salamanca

Tienda de comestibles de Manuel Cano

Fernández, Serranos, 3. Además de los géneros que conoce ya su numerosa clientela, se hallan también sus chocolates de la fábrica de Medina LA VERDAD.

SAMOLAGEAS

URINARIAS ENFERMEDADES



Arroyo del Carmen, número 12

in Single Puntage 1000, a contract more and in-SE FACILITAN APUNTES Y PROGRAMAS

al Clorhidro-Fosfato de Cal Creosotado El remedio (las ENFERMEDADES DEL PECHO más eficaz las TOSES RECIENTES y ANTIGUAS para curar : las BRONQUITIS CRÓNICAS L. PAUTAUBERGE, 22. Rue Jules-César, Paris y LAS PRINCIPALES BOTICAS.

EL CARMIEN

LA MAZA DE ALBA.—SALAMANCA

Nueva fábrica de cerámica de construcción y ornamentación; productos refractario, pavimentos hidráulicos y depósito de cementos nacionales y extranjeros.

DE NOVEDADES

San Pablo, 2 y 1 .- Teléfonos 38 y 41

PLACAS y PAPEL de LUMIERE Artículos para Fotografía

MÁQUINAS PARA INSTANTÁNEAS

ESPECIALIDAD KODAT Y ESPRES-MURER

LE PIGMEE, Maquina fotográficacon dos placas, cuatro hojas papel, un frasco revelador.

Aparato fotográficomás perfeccionado hasta el día con objetivo ZEISS.

Precio increible.- P. D. OS CTS.

UBETAS en cartón, loza y porcelana, linternas, secadores, prensas, reveladores, baños de fijar, copas graduadas, calibres, cubetas en zinc, degradadores, cartones, tarjetas, cartulinas, etc.

Ultimas remesas. PRECIOS SIN COMPETENCIA.

SE REMITEN MUESTRAS

La CASA se encarga de la colocación

LES para mesa y piso, Linoleun, Trasparentes y Persianas, Filtros para agua, Aparatos para LUZ ELECTRICA, Mobiliarios completos, Material eléctrico, Timbres y material para ellos.

DIARIO INDEPENDIENTE

Republica todos los días menos los festivos, consagrando sus columnas á los intereses morales y materiales de Salamanca y su provincia; con reseña de las impresiones políticas más salientes del día; con una amplia y activa información telegráfica, que adelanta las noticias de los acontecimientos más importantes de España y el extranjero; correspondencias frecuentes de la provincia; artículos fomentando la prosperidad del comercio, de la industria y la agricultura; artículos literarios; abundante sección de noticias locales y generales; extractos de las disposiciones oficiales de mayor importancia, etc. etcétera.

Este periódico publica DOS EDICIONES DIARIAS, una para los pueblos de la provincia cuyoscorreos van por los trenes de la línea Transversal y de las de Peñaranda y Ciudad-Rodrigo, y otra EDICION para la capital, con las noticias de últimas horas de la tarde.

Nuestros subscriptores y lectores de los pueblos de la provincia reciben así á las pocas horas de transmitida toda la información telegráfica que alcanza hasta las cuatro de la tarde del mismo día.

LA BASÍLICA TERESIANA

Con licencia eclesiástica

Revista mensual consagrada á fomentar la devoción á Santa Teresa de Jesús y propagar el pensamiento del nuevo grandioso templo, que se alzará en Alba de Tormes, donde se veneran el cuerpo incorrupto y el transverberado corazón del Serafín del Carmelo. Se publica el día 15 de cada mes.

El precio de subscripción será el de 10 pesetas anuales

Las subscripciones en la capital, pueden hacerse: en la imprenta de Calatrava ó en las oficinas del Palacio Episcopal. Fuerade Salamanca recibirán encargos de subscripciones todos los Sres. Delegados diocesanos, y en el extranjero las Comunidades de Carmelitas, donde las hubiere. En Madrid se reciben también subscripciones en las librerías de D. Fernando Fé, Carrera de San Jerónimo, 2; D. Nicolás Moya, Carretas, 8; D. Gregorio del Amo, Paz, 6; D. Enrique Hernández, Paz, 6.

(c) Ministerio de Cultura 2007.